
今年度最後の代議員会 

 

３月４日（土）に令和４年度最後の執行部会、代議員会を行いました。代議員

会の冒頭では、研究発表をしていただいた各務小 PTA 様及び稲羽中 PTA 様に

感謝状を贈呈しました。（三行詩の表彰については、賞状をご自宅に郵送させて

いただきました）今年度の振り返りが今回の協議の中心でしたが、「会長になっ

たばかりの時は不安が大きかったが、代議員会で他の会長と交流をすることで

学んだり気持ちが楽になったりして少しずつ不安もなくなっていった。この経

験を来年度以降に生かしていきたい」という思いを共有しました。市 P 連執行

部、代議員の皆様、そして各単位 PTA の会員の皆様、また市 P 連の活動にご理

解、ご協力をいただいた皆様、今年度本当にお世話になりました。来年度以降も、

引き続きよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 


